

# *Venezuela expresó profundo agradecimiento a presidente de Cuba por su solidaridad*

---



**Gil comentó que las acciones son violatorias del derecho internacional, y solo prometen pérdidas y retrocesos para nuestros pueblos, incluidos los ciudadanos estadounidenses.  
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 25 mar (RHC) El canciller de Venezuela, Yván Gil, en nombre del presidente de la República, Nicolás Maduro, expresó este martes en Caracas el profundo agradecimiento al mandatario de Cuba, Miguel Díaz-Canel, por su inquebrantable solidaridad ante el anuncio de más sanciones por Estados Unidos.

Desde su cuenta en Telegram, el jefe de la diplomacia venezolana expresó: “Cuba, fiel a su historia de resistencia, siempre a la vanguardia en la denuncia de los atropellos del imperialismo”.

“Queremos expresar nuestro profundo agradecimiento al hermano presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, por su inquebrantable solidaridad tras el anuncio del gobierno de Trump de imponer tarifas a los países que compran petróleo venezolano”, escribió.

Gil manifestó que esta acción expone el carácter mercenario del Gobierno de Estados Unidos y busca amedrentar a los pueblos.

“No nos detendrá en nuestra lucha por la soberanía y la prosperidad”, aseguró.

En la red social X, el gobernante cubano indicó que el imperialismo insiste en asfixiar económicamente a Venezuela y dañar a su pueblo, golpeando sus recursos naturales estratégicos.

“Ante este nuevo atropello yanqui, toda nuestra solidaridad y reiterado apoyo a esa nación hermana, liderada por el presidente Nicolás Maduro”, afirmó Díaz-Canel.

También, el canciller venezolano expresó su más sincero agradecimiento al dignatario de Bolivia, Luis Arce, “por su mensaje de solidaridad hacia nuestros migrantes”.

Denunció que estos han sido víctimas de graves violaciones de derechos humanos por parte de los Gobiernos de Estados Unidos y El Salvador, que “operan como mercaderes esclavistas del siglo XXI”.

De igual manera, Gil extendió “sincero agradecimiento” al Gobierno de China “por su férreo llamado a levantar las sanciones ilegales impuestas a nuestro país, así como poner fin a la guerra de tarifas emprendida por la administración de Donald Trump contra Venezuela y otras naciones”.

El ministro bolivariano comentó que estas acciones, violatorias del derecho internacional, solo prometen pérdidas y retrocesos para nuestros pueblos, incluidos los ciudadanos estadounidenses. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379527-venezuela-expreso-profundo-agradecimiento-a-presidente-de-cuba-por-su-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**